P (QENE S { Aglalt ZuaylS Ualoxe

Orlelaielly (&5 a¥W1 o gbudt Olalxdl e adlgadly 58l goxtl 5L
ildg (yueelBL. ]
3 51 (el
w2l Jo 1S ¢ Gl coldailly (5 s Sl aslad el Slem U1 a mdllly i1k e
v B el el IO e S5y Lagry 23 BB e g gl Lals & 6 ey ¢ caleld) s e )
Cdmo o ST e lagrag ) LS g OVl ) bl e (231 (Ll e
Shdl Sl iz gazeS” bl sllly 3 ) aul )l (g pane et Bl aball OF ) o sl &
W Sl sy L e 5l y sl oY)y Ll Bl e S8 (@l e (55
by 4 bV ikt Jo Sy )

s Lal) LS

i 4= "S\—
RS
@Y L

-

Résumé :

Les motivations et les stimulants sont considérés comme des moteurs de base de I’équation
du comportement administratif dans les organisations, a cet effet ; l'accent a été mis sur les
concepts donnés aux acteurs, ensuite la lumicre a €té mise sur la relation existante entre les
deux, a travers une comparaison de leur contenu, entre les points d’interférence ; la différence

et la complémentarité qui les unis sur plusieurs plans.
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Et il a été conclu que le lien qui regroupe les éléments de 1'¢tude affecte le coté négatif et
positif, l'intensité et la force sur le comportement administratif dans les organisations, qui se
refléte sur la performance et son efficacité.
Les mots clés :

- Les motivations

- Les Stimulus

- Le comportement administratif

- La performance
Abstract:
Motivations and incentives are seen as the basic drivers of the administrative behavior equation
in organizations, for this purpose; The emphasis has been placed on the concepts given to the
actors, then the light has been placed on the existing relationship between the two, through a
comparison of their content, between the points of interference; The difference and the
complementarity that unites them on several levels.

And it was concluded that the link that groups together the elements of the study affects
the negative and positive side, intensity and strength on administrative behavior in organizations,
which is reflected on performance and effectiveness.
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